

À Gardanne, la boxe libre monte sur le ring

La première coupe de France de boxe libre a attiré plus de 400 spectateurs

Et si Gardanne devenait le fief de la boxe libre, discipline sportive encore peu connue du grand public ?

"Cela fait des années que nous œuvrons pour cela, avec notre club associatif France Boxe Libre - Team Blanco et également l'organisation de l'Open National de Boxe Libre Educative", confie le président et entraîneur du club Olivier Blanco. Cette année, il a franchi un nouveau palier avec son équipe en organisant, sous l'égide de la Fédération des sports de combat (FSC), la première coupe de France de boxe libre.



Au Cosc du Pesquier, plus de 100 sportifs venus de toute la France ont combattu. Les 27 vainqueurs représenteront la France à la coupe du monde de boxe libre, du 22 au 25 juin, en Espagne. /PHOTO DR

Elle mixe plusieurs arts martiaux

La compétition qui s'est tenue le 22 mai dernier au Cosc du Pesquier a réuni plus d'une centaine de combattants, hommes et femmes issus de nombreux clubs de l'hexagone. Parmi eux, s'était même glissée, incognito, la championne française professionnelle de MMA (mixed martial arts), Samantha Jean-François. Près de 400 spectateurs ont assisté à l'évènement, échauffés par le titre *Fight Night* du rappeur et disc-jockey américain, Big Ali.

Aurélié Nicolăi, présidente de la Ligue Grand Sud Est FSC a également assisté aux combats qui se disputent en un seul round de 2 à 3 minutes, selon les catégories d'âge. Ces combats se répartissent en 27 catégories avec poules à élimination directe.

La boxe libre est née il y a plus de 30 ans en France, à Marseille. Elle fait partie des trois volets du "Mix Fighting System" créé et déposé par John Lelong : le self-défense, le maniement d'armes et la boxe Libre. L'ob-

jectif d'Olivier Blanco est de développer la boxe libre à Gardanne, discipline dont il est responsable au niveau national.

C'est un sport de "percussion-préhension, projection, soumission" qui autorise aussi bien les techniques de frappe que de lutte.

Elle mixe plusieurs arts martiaux et sports de combat comme le Sambo, le karaté, le Kung-fu, le judo, le pancrace, la boxe thaï, le Jujitsu, le Kravmaga, etc. Plus d'une vingtaine de disciplines, avec, bien sûr, des règles strictes et des équipements de protection garantissant l'intégrité physique des combattants. "La ville de Gar-

danne est plébiscitée par une majorité de clubs en France. Nous voudrions, si la municipalité nous accorde les autorisations, organiser chaque année, l'Open Boxe Libre Educative mais également la coupe de France. Cela ferait de notre ville le centre névralgique de ce sport. De plus, la ville voisine de Simiane est en pointe sur les deux autres aspects du Mix Fighting System, le self-défense et le maniement d'armes. Une vraie complémentarité géographique", explique Olivier Blanco.

Les 27 vainqueurs de la coupe de France 2022 iront représenter la France à la coupe

du monde de boxe libre qui se déroulera du 22 au 25 juin 2023 à Lleida, en Espagne.

Les ambitions sont fortes ; mais aujourd'hui, la pratique de ce sport est rendue difficile, à Gardanne, par le manque d'une salle attitrée, adaptée à la discipline. Olivier Blanco et la trésorière du club, Carole Montillon qui pratique également cette discipline, ne perdent pas l'espoir de trouver une solution pérenne avec la municipalité qui a soutenu jusque-là les différentes compétitions.

P.-L.R.